

FRÜHE HILFEN

Familienpaten



Eine
ehrenamtliche
Unterstützung für
Familien mit Kindern
von 0 bis 3 Jahren



caritas rheine
... weil es um Menschen geht.

Jede Familie braucht manchmal Hilfe, wenn der Alltag ihr über den Kopf wächst. Wer in solchen Situationen nicht auf Verwandte, Freunde oder Nachbarn zurückgreifen kann, dem kann ein Familienpate zur Seite stehen. Diese ehrenamtlich aktive Person stellt der Familie einen Teil ihrer Zeit zur Verfügung, um sie zu unterstützen.

Wenn Sie sich einen Familienpaten wünschen oder ein Familienpate werden möchten, nehmen Sie Kontakt auf:



Caritasverband Rheine
Beate Liebing

Lingener Straße 11 | 48429 Rheine

Telefon 05971 862-393 | Mobil 0152 08991504

beate.liebing@caritas-rheine.de

www.caritas-rheine.de/fruehehilfen



Gefördert durch:

Bundesinitiative
Frühe Hilfen



STADT RHEINE
Leben an der Ems

st
KREIS
STEINFURT



caritas rheine

... weil es um Menschen geht.